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История приобретения 

Браслета «СветЛ» 

 
В сентябре 2014 года я приобрёл для себя Браслет «СветЛ». И никогда 

об этом не пожалел, так как никаких сомнений в его эффективности не 

возникало. За что благодарю Ф. Д. Шкруднева и весь коллектив РНТО. Но не 

буду делиться опытом использования Технологий «СветЛ» или пытаться 

поделиться своими мыслями об их работе и устройстве, а просто расскажу о 

том, что побудило меня их приобрести. То бишь, о предыстории.  

 

Так получилось, что судьба с самого моего детства решила меня немного 

разыграть. Обвинять за эти «злые шуточки» я её не буду, так как во всём есть 

свой умысел. С одной стороны – будто бы неприятный; с другой –очень даже 

хороший. Одним словом, идеальным и здоровым телом Всевышний меня не 

наградил. Как говорится – «в семье не без урода». 

 

К моим 9 годам жизни, то есть в 1999 году стало ясно, что ситуация 

складывается довольно неблагоприятно и могут быть серьёзные последствия, 

если не предпринять мер. А значит нужно ехать на медицинское обследование 

к лучшим хирургам страны. Оказалось, что лучшие хирурги страны жили в то 

время в Санкт-Петербурге. Кстати, итальянский пророк Джорджио в                  
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90-х годах предсказал, что Иисус Христос тоже появится в городе на Неве. 

Видимо, что-то необычное есть в этом городе, раз всех туда тянет. Даже 

апостол Андрей побывал в районе Питера (село Грузино/Друзино), где 

водрузил свой жезл; указав, что там в будущем воссияет благодать Божья: «И 

тамо жезл свой водрузи во веси нарицаемой Грузино», – (ПСРЛ, т. 21, 1-я пол. 

СПб., 1908, с. 7).   

 

Ну что делать? Далеко, конечно, целых 2 000 км, но надо ехать. 

Собрались и поехали. В сентябре 1999 года приехал я, значит, в царское село 

(ныне г. Пушкин), пришёл к хирургам в НИИ Г. И. Турнера (ул. Паркова, 

64/68) и стал ждать чуда. 

Пролежав в НИИ чуть 

меньше двух месяцев, мной 

были пройдены 

необходимые обследования. 

Получив от меня кусочек 

моей костной ткани и сделав 

всевозможные замеры 

конечностей, хирурги 

сказали, что я могу ехать 

домой, ничего они пока со 

мной делать не будут. 

Нужно ждать и наблюдать за 

кусочком моей косточки и 

конечностями. Сказано 

сделано. Уехал домой с большой радостью, так как в 9 лет нужно не в 

больницах отлёживаться, а гулять на улице и лазить по стройкам. 

 

Эти события и предопределили моё будущее знакомство сначала с 

книгами Н. В. Левашова и его разработками «СветЛ», а потом и с 

деятельностью РНТО и НИИ ЦУС. Через год я поехал на короткое повторное 

обследование. Ухудшений не обнаружили. Ещё через год (2001) я снова 

поехал на такое же короткое обследование. Ничего не предвещало беды, небо 

было ясным, ни облачка. Но какое-то смутное нехорошее предчувствие 

закралось в мою детскую Душу. 

 

Интуиция меня не подвела! Померив меня, поглядев на снимки, хирурги 

начали бить тревогу и поспешили объявить мне своё неутешительное 

решение: «Друг, мужайся, тебе нужно делать операцию!» Это был гром среди 

ясного неба. Вероятно, в тот день я и стал атеистом, поставив под сомнения 

все церковные догматы и перестав верить в чудеса. Куда там... чудеса! Нет 

никаких чудес! Тем не менее, жизнь продолжалась. Год отсрочки позволил 

забыть о плохом и целиком отдаться прелестям беззаботного детства. Но, как 

говорится, чему быть – того не миновать. 
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Год пролетел очень быстро. Тучи снова стали сгущаться над моей 

головой. И вот настал «день Х». 2002 год, сентябрь, вокзал, поезд, верхняя 

полка. Едем на операцию. Именно отсюда и нужно вести отсчёт, именно в этом 

поезде судьба и сказала мне: «Парень, ты особо не заморачивайся, скоро 

учёные изобретут такие технологии... ну в общем, сам узнаешь».  

 

Никакой голос с неба мне это прямым текстом, конечно, не сказал, но 

было кое-что другое. Была бабушка! Не Ванга, конечно, но, видать, и не из 

простых смертных. Эта бабушка ехала с нами в поезде. Ну и, само собой, 

разговорились. Я, естественно, развесив уши, помалкивал в тряпочку. 

Бабушка расспросила куда мы едем, зачем, что со мной. Вероятно, всё это ей 

показалось смутным и подозрительным, отчего она захотела осмотреть меня. 

Ну, а мне что? Я уже привык к всяким там осмотрам, так что пусть 

осматривает, пусть потешит своё раздутое эго, подумал я. 

 

Ну, значит, осматривает меня эта бабушка и делает заявление такого 

плана: «Никакую операцию тебе делать не будут, и вообще у тебя всё будет 

хорошо!» Суёт мне иконку с изображением митрополита Алексия, даёт 

парочку рекомендаций и создаёт таким образом в моей Душе мощнейший 

когнитивный диссонанс. Нет, совсем не по поводу операции. Зачем мне, 

молодому православному атеисту, разуверившемуся в чудесах, её какая-то там 

иконка и обещание сомнительных чудес? Ничего этого я, конечно, не сказал, 

да и вообще я так и не думал. Но когда, пролежав месяц в НИИ, мне вдруг 

сообщают, что операция отменяется, рисковать не будем, живи с тем, что есть 

– вот здесь уже было над чем подумать. Может чудес и нет, но что-то из этой 

области всё равно есть. 

 

Время шло. А проблема никуда уходить не собиралась. Что меня очень 

печалило. Но желание исцелить своё тело было таким сильным, что сила 

намерения просто не могла не дать своих плодов в будущем. Нужно было 

просто немножко подождать и что-то в себе изменить на духовном уровне.  

 

Настал 2011 год. Вселенная затаилась. Я ещё не знал, что Она затаилась, 

но внутренние изменения стали более интенсивными. Чуть позже мне стало 

известно, что в 2011 году Архангел Михаил со своими ребятами решили, что 

пора. Хватит уже это терпеть, в конце концов. Тянуть было уже нельзя, всякое 

промедление угрожало тяжелейшими последствиями, поэтому было принято 

решение поставить окончательную жирную точку в этом деле: «И произошла 

на небе война: Михаил и Ангелы его воевали против дракона», – (откр. 12:7). 

Главным кукловодом всей этой космической заварушки был Архангел 

Гавриил (кодовое имя «Индра»). 

 

Судьба главного негодяя Вселенной (кодовое имя «Дракон») была 

предрешена и в апреле месяце того же года Михаил расставил все точки над 
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«I»: «И низвержен был великий дракон, древний змий, называемый диаволом и 

сатаною», – (откр. 12:9). 

 

Можно было вздохнуть с облегчением. Хотя радоваться было ещё очень 

рано, так как впереди нас ожидают очень большие трудности. Но нам ли, 

Русским людям, бояться трудностей? Если Мозг находится в рабочем 

состоянии, то можно смело двигаться вперёд. К тому же 21.12.2012 года 

ничего зримого не произошло (хотя очень хотелось), что и вселило 

уверенность в завтрашнем дне.  

 

Углубляясь в поглощение ранее незнакомой мне информации, в 2013  г. 

я столкнулся с материалами Николая Левашова. В 2014 году один хороший 

Человек, чуть ли не сам Дмитрий Музяков, подсказал мне, что Движение, 

созданное Н. Левашовым, разделилось на два лагеря. В одном – плохие дяди и 

тёти, а в другом – хорошие. Недолго думая, я решил присоединиться ко 

второму. Так я и узнал о Технологиях «СветЛ». Которые и приобрёл в 

сентябре 2014 года, спустя ровно 12 лет (день в день) после того предсказания, 

сделанного мне бабушкой в поезде. 

 

Получается, что чудеса всё-таки есть, просто любому чуду необходимо 

время для созревания, а в качестве подпитки ему требуется сила намерения 

ожидающего, как и его духовная работа над собой. В точности как, например, 

здесь: «И вот, женщина, двенадцати лет страдавшая кровотечением, 

подошедшая сзади, прикоснулась к краю одежды Его [Иисуса]... с того часа 

стала здорова», – (Матф. 9:20–22).  

В моём случае, я прикоснулся не к краю одежды Иисуса, а моя Душа 

через такие же 12 лет соприкоснулась с Генератором жизни. Наверное, это и 

предсказала мне бабушка, внеся первичную корректировку в мою судьбу, за 

что я ей премного благодарен.  

Так что жизнь продолжается... 

 

Россия г. Краснодар  

 

30.04.2020 г.  

Алексей Уривский 
 

 


